



Denkort Bunker Valentin

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Denkort Bunker Valentin mit dem Dokumentationszentrum soll an den Wochenenden geöffnet sein. Die Landeszentrale für politische Bildung wird aufgefordert, die hierfür erforderlichen Mittel zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Der Denkort Bunker Valentin mit dem Dokumentationszentrum ist von großer Bedeutung für alle Menschen. Jede*r muss die Möglichkeit haben, diesen Ort zu besuchen und sich über die Gräueltaten des Nationalsozialismus zu informieren.

Es ist aber aufgrund der Öffnungszeiten (Dienstag bis Freitag 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr) des Denkortes für viele Bürger*innen nicht möglich, diesen zu besuchen. Daher soll der Denkort auch an den Samstagen und Sonntagen öffnen und somit z.B. der berufstätigen Bevölkerung und auch den Touristen Bremens einen Besuch ermöglichen.

Oliver Seegelcken und die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen